

LA SEMANA QUE VIENE



(Foto: Clifra)

★ veraneo

Playa o sierra? ¡Será mejor para el niño respirar el aire puro de la montaña! Preguntas como esta se han hecho todas las familias a la hora de elegir el lugar donde pasar sus vacaciones. Habiendo niños, sobre todo, es necesario que sea el médico quien aconseje lo más conveniente, ya que, antes de decidirse, hay que tener en cuenta varios factores. Para un enfermo del aparato respiratorio, por ejemplo, es conveniente ir a la sierra, y el mar se recomienda a las personas nerviosas o que padecen trastornos del desarrollo o de los huesos.

★ una hora de teatro en el café

O haciendo uso de una frase un tanto pirandelliana: «El teatro en busca del espectador». Se trata de un nuevo espectáculo que la villa del oso y el madroño está a punto de estrenar. La idea no es nueva. Diganos que es como una segunda edición de aquellos cafés de artistas, de la época dorada, que hicieron las delicias de los caballeros que usaban boinas. Solo que, en este caso, el cuplé ha sido sustituido por una buena obra de teatro, paso que dice mucho en favor de nuestra juventud universitaria. Se representarán las obras —de corta duración— en los salones de té, cafeterías, etc., y a la hora de mayor afluencia de público.

★ cuentos

Este género gana adeptos en España día a día. Cada vez se escriben, se publican y se leen más cuentos. La Caja de Ahorros de Valladolid ha convocado un concurso de cuentos infantiles con un premio —el premio Jauja 1962— auténticamente generoso en este terreno. Bastan quince folios de buena literatura para niños para poder ganar 15.000 pesetas. Y hasta el 31 de agosto se pueden escribir muchos cuentos... El dinero se entrega al triunfador en el gran día de las inversiones privadas, el 31 de octubre, Día Universal del Ahorro. (Los originales, en folios a doble espacio y por triplicado, al presidente de la Caja de Ahorros provincial. Plaza de España s/n. (Valladolid.)

★ nacional de bellas artes

Su escenario es uno de los más bellos rincones del Retiro madrileño. Quinientas diecinueve obras —además de los veintidós óleos de Vázquez Díaz y cincuenta y siete esculturas de Mateo Hernández, fuera de concurso— integran la exposición, la más importante manifestación artística de nuestro país. Pintura, escultura, dibujo, grabado y arquitectura, las obras más representativas del arte español del momento, en las salas del Palacio de Cristal. (Puede visitarse todos los días del mes de junio, de diez a una y de cinco a ocho. Entrada: diez pesetas, menos jueves y sábados, en que el precio queda reducido a la mitad.)

★ albergues

Son el lugar ideal para las vacaciones del estudiante: ambiente universitario y diálogo abierto a las inquietudes del momento. Hay trece albergues del S. E. U. distribuidos por los más bellos lugares de la geografía española: las Rías Bajas, Costa Brava, Asturias, Costa del Sol, Santander, etc. Los de Pueyo de Jaca, en pleno pirineo aragonés; Alp, en el pirineo catalán, y Santillana del Mar, son de carácter mixto, y allí vivirán, en alegre camaradería, muchachos y muchachas de las Facultades españolas. Las inscripciones se hacen en las Oficinas de Vlajo del S. E. U., y no se cierra el plazo de inscripción hasta diez días antes del comienzo de cada turno. (Cada quince días, durante todo el verano.)

★ autor del mes

Reciente aún el éxito de su última novela, «La mujer de otros», que le valió en 1961 el premio Planeta, Torcuato Luca de Tena ha sido nombrado por los libreros y editores barceloneses autor del mes. Recordamos, entre sus mejores obras, «Edad prohibida» (colección de Autores Españoles Contemporáneos).

★ versos

Quién no se ha sentido alguna vez poeta? Todos hemos escrito versos alguna vez. Quizá guarde usted en

una cuartilla, olvidada en un cajón, una poesía escrita en su juventud. Y si no, ahora es el momento de escribirlo y enviarlo al «Corriere letterario latinos» (Roma), donde lo espera un premio importante. Constará de un mínimo de cincuenta versos y deberá estar escrita en español, naturalmente, o en francés e italiano. El plazo de admisión se cierra el 30 de este mes.

★ botiquín

He aquí algo que no debe faltar jamás en el equipaje: un botiquín de urgencia. Bastará una bolsa de plástico con lo más indispensable: un tónico cardíaco, pomada para las quemaduras, un antidiarróico, antibióticos, un antipirético, el inevitable tubo de aspirinas y las consabidas y prácticas tiritas.

★ curso en ve-ne-cia

Un curso internacional de alta costura —al que podrán asistir todos los estudiantes españoles que lo deseen— va a celebrarse en la ciudad italiana en el mes de septiembre. Programa atractivo en un marco natural único: clases de literatura, artes figurativas, música y cultura general y, además, coloquios con escritores y artistas de talla, vistas a exposiciones, excursiones, etc. El Ministerio de Asuntos Exteriores italiano y la fundación Giorgio Cini, de Venecia, concederán un determinado número de becas que serán asignadas mediante concurso a quienes lo soliciten antes del 31 de agosto. Las inscripciones, gratuitas, hasta el 1 de septiembre.

★ faldas con tirantes

Harán furor este verano. Los escaparates de las tiendas de modas dedicadas a jovencitas las exhiben, graciosamente colocadas. Están hechas en tejido de dril. Colores: azul marino, vino de burdeos, marrón. Llevan bolsillos doblados y dos tirantes de cuatro centímetros de ancho. Parecen faldas de colegiala. O de niña pequeña. Son juveniles y, junto a una blusa camisera, que puede ser escocesa, enormemente favorecedoras.

★ pantalones

Novedad en los pantalones veraniegos —femeninos, se entiende— de esta temporada: el Mistex. Este tejido, muy elástico, permite el juego de la rodilla, a pesar de ir muy ceñidos a las piernas. Son, por tanto, y en primer lugar, cómodos. Y estilizan la figura. Estos días, unos grandes almacenes madrileños los han rebajado a 450 pesetas, pero su precio normal oscila entre las 600 y las 700 pesetas. Están realizados en tonos lisos, en colores brillantes. El más elegante, sin duda, el negro.

★ fotografías

A los visitantes de la Feria de Muestras de Barcelona: ¿Tiene usted una cámara en casa? Utilícela ahora. Si consigue usted captar un aspecto original y periodístico que refleje el espíritu y carácter de este gran certamen internacional, podrá usted conseguir un premio de 1.500 pesetas. También habrá otros premios menores para las fotografías de mayor calidad artística. Las obras, de tamaño comprendido entre 13 por 18 y 30 por 40, deberán enviarse al Parque de Montjuich antes del día 25.

★ peinados

Han pasado de moda irremediablemente las esplendidas bellezas morenas. El motivo: un capricho de los grandes peluqueros europeos, que han lanzado los tonos rubio ámbar, whisky castaño, caoba rojizo y rubio claro. Ni una cabellera negra se ha visto en las últimas exhibiciones de peinados que se han celebrado en Madrid, Austria, Alemania y Francia. Ha marcado la pauta esta temporada, y el resto de Europa se limita a copiar o se inspira en sus modelos para hacer sus propias creaciones. Ahora se empieza a conocer en España las líneas «Corazón» (francesa), «Lady twist» (austriaca) y «Fair lady» (alemana). Los peluqueros españoles ya están al tanto de ellas. Por tanto, usted puede acudir a su peluquería habitual y pedir un peinado línea «Twist», por ejemplo, con la seguridad de que será complacida.

ELENA SIERRA y OSCAR LARA